## Seki Bridge Journal 第42号

令和5年2月10日

岐阜県立関高等学校

今回は、第2回 関高ミニ文化祭「みんなで Happy Holiday!」の報告です。

## ◇ せきてらすで、文化系部活動の発表会を開催しました!

日 時: 令和4年12月24日 13:00~15:30

場 所: せきてらす

主 催: 関高等学校 関市観光協会

参 加: 書道部 演劇部 美術部 放送部

すっぽりと雪に包まれたせきてらすで、「第2回 関高 ミニ文化祭」が開催されました。今年度は、書道部、演 劇部、美術部、放送部の部員が参加し、友人や家族、地 域の皆様方に楽しんでいただけるよう、工夫を凝らした イベントを企画・運営しました。



書道部の「書道パフォーマンス」、演劇部の「銀河鉄道の夜」、美術部の作品展、放送部の総合司会。どれも見事でした。参観者の方々への暖かな「クリスマスプレゼント」になったと思います。書道部と美術部の作品は、年明け | 月 | 3 日まで、せきてらすに展示され、来館者の方々に楽しんでいただきました。

## ◇ イベント実現までの経緯

せきてらすは、関市観光協会が管理する複合的な地域交流施設です。ウェブサイトには、「関のモノ・コト、関を訪れたヒト、関のヒトが集い、体験・交流・発信を楽しむ"せきてらす"。・・体験から新しいつながりが生まれ、交流・行動の輪がひろがり、時には何かを発信できる。モノ・コト・ヒトとの関わりあいから、ワクワクに満ちた日々がはじまります」とあります。

今回のイベントは、まさにこのコンセプトを具現化したものであり、生徒自らが企画し、運営するというかたちで実現しました。

コロナ禍の感染症対策によって、恒例行事の学校祭は、体育祭・文化祭ともに、外部への公開は差し控えています。そのような状況下にあっても、日ごろお世話になっている家族や友人、地域の方々への感謝の気持ちを、自分たちのパフォーマンスによってあらわせないか。そうした思いが、観光協会の皆様の協力により、のミニ文化祭開催につながりました。





